

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Gelar Door to Door Harkamtibmas, Ajak Warga Jaga Kondusifitas Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Sep 24, 2024 - 09:13



Dalam rangka mendukung terciptanya keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) menjelang Pilkada serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari, S.Pd, melaksanakan kegiatan *Door to Door System* (DDS) Kegiatan ini berlangsung di pemukiman Kp. Sindang Laut dan Kawasan Ruang Terbuka Hijau (RTH) Pantai Gado Bangkong, Jalan Raya Kidang Kencana, Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungan tersebut, Aipda Deden melakukan sambang ke rumah-rumah warga nelayan dan berdialog dengan tokoh masyarakat setempat, termasuk Sdr. Asep dan rekan-rekan nelayan. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Cooling System Polri yang bertujuan untuk menjaga suasana kondusif menjelang Pilkada.

Pada kesempatan itu, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah pesan kamtibmas, di antaranya mengajak warga untuk menjaga keamanan lingkungan dengan meningkatkan kegiatan siskamling, serta memperhatikan keselamatan saat melaut dengan selalu mengupdate informasi cuaca dari BMKG.

Selain itu, warga juga diimbau untuk rutin memeriksa instalasi listrik dan tabung gas di rumah masing-masing, serta menghindari pembukaan lahan dengan cara dibakar guna mengantisipasi kebakaran. Tidak hanya itu, Aipda Deden juga mengingatkan warga untuk mengunci ganda kendaraan guna mencegah pencurian.

Dalam menghadapi Pilkada 2024, Aipda Deden juga mengajak masyarakat untuk mendukung terciptanya Pilkada yang damai dengan tidak menyebarkan hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, dan tidak mudah terprovokasi. Warga diminta untuk melaporkan setiap potensi gangguan keamanan kepada pihak kepolisian setempat atau melalui nomor hotline 110.

Kegiatan ini berjalan lancar dan kondusif. Dengan adanya DDS ini, diharapkan warga semakin waspada dan proaktif dalam menjaga keamanan di wilayahnya masing-masing.

Demikian laporan kegiatan ini disampaikan, beserta dokumentasi kegiatan yang telah dilakukan